

Beschluss der BDKJ Diözesanversammlung Augsburg 2024: Periodenprodukte auf BDKJ Veranstaltungen

Die Diözesanversammlung möge beschließen, dass Teilnehmer*innen künftig bei allen Veranstaltungen des BDKJ DV Augsburg sowie im Verbändehaus kostenlose Periodenprodukte zur Verfügung gestellt werden. Diese sollen nach Möglichkeit biologisch und fair produziert sein. Des Weiteren sollen die Periodenprodukte einzeln verpackt sein, um hygienischen Standards zu entsprechen.

Der BDKJ Diözesanvorstand Augsburg wirkt darauf hin, in den Schulen des Schulwerks sowie in den Einrichtungen und auf den Veranstaltungen der Bezirks-, Kreis- und Stadtjugendringe und des Bistums im Gebiet des Diözesanverbands kostenlose Periodenprodukte bereitzustellen. Für die Bereitstellung der Periodenprodukte sorgen die Veranstalter*innen bzw. die Träger*innen. Ein Instrument können Gespräche oder Anträge sein.